

FAUTE DE SERVANTE IL LAVE LUI-MÊME SON LINGE

L'abbé Crespy a trente-huit ans; depuis dix ans il exerce son ministère dans le petit village de Roquemaure, à 25 km de Toulouse. Il s'occupe de trois paroisses, la sienne n'a pas deux cents habitants. Vivant dans un presbytère qui appartient à la municipalité, il ne paie pas de loyer, mais l'évêché ne lui verse que 200 francs par trimestre, auxquels s'ajoutent les sommes recueillies dans les quêtes. L'abbé célèbre trois messes chaque dimanche; il fait pousser, dans un petit jardin, quelques légumes et ce sont ses paroissiens qui lui font don de volailles et d'œufs. Il rend visite aux malades, enseigne le catéchisme, puis rentre dans son presbytère qui n'est pas chauffé. Depuis quelques semaines, l'abbé Crespy a la télévision; ce sont les habitants du village qui lui ont offert son poste. En échange, ils ont pris l'habitude de venir tous les soirs assister au programme.



Mais il reste le dernier secours des malades et des mourants.

Pas de servante.
Il doit laver lui-même
son linge près d'une
mare, derrière le
presbytère.